
神埼市千代田庁舎利活用計画（案）に関する抜粋事項 

 

ボ
ル
ダ
リ
ン
グ
に
関
す
る
事
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・ボルダリングの設置は、子どもの健康、体づくりのためにすごく役立つ、良い案

だと思います。ただし、安全面が心配ですので、その部分を考慮していただけたら

と思います。 

・ボルダリングスペースはよいと思う。 

・中庭に設置予定のボルダリングスペースはすばらしいアイデアだと思った。 

・ボルダリングは、管理は大丈夫でしょうか？危ないと思います。中庭のスペース

は、障害者の方も健常者も安心して過ごせる場所にしてほしいです。芝生があって

ベンチがあるだけでも市民が憩えるのではないでしょうか。 

・ボルダリングのスペースにするなら、安全を確保するために配慮をしてほしい

（人を配置するとか） 

ボルダリングではなく、利用範囲が広がるような使い方を考えてほしい。 

・ボルダリングを設置するのであれば、それなりの事を考えておかないととても危

険だと思います。 

・ボルダリングは危ないのではないでしょうか。 

そ
の
他 

・読み聞かせの部屋は、名称は「おはなしのへや」の方がイメージがよい。 

・庁舎３階にサークル室などが配置され、子育て世代の人も利用すると思う。その

ため、１階、２階にある授乳室を３階にも配置してはと思う。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



住民説明会での意見 

 

住民説明会では、様々な意見が出されましたが、神埼市千代田庁舎利活用計画（案）に

関する意見を以下のとおり抜粋しました。 

 

＜神埼市千代田庁舎利活用計画（案）に関する意見を抜粋＞ 

（１）「読み聞かせ室」という室名をもっと柔らかい表現（「おはなしのへや」「ひだまりの

へや」）にしてほしい。 

 

（２）第５章 第１項（１）の最後の行に「その他、子どもの遊びの場の創出を望みます。」

と記載があるが、「その他」の後に書かれると、ないがしろにされているように感じる

ので削除してほしい。 
 
（３）平面計画図は、機能毎などに色分けした方がいいのではないか。 
 
（４）大きな会議室がほしい。今の千代田庁舎２階の大会議室は狭いので、隣の部屋と一体

的に使えるようにできないか。 
 
 
 

 


